

赤平市市制施行60周年



田んぼの代掻き風景



旧赤平中学校校舎



旧赤間小学校校舎



旧茂尻小学校校舎



旧豊里小学校校舎



旧赤平高等学校校舎



旧市立赤平総合病院診療棟



赤平高等学校渡し船通学



旧市役所庁舎



根室本線 D51混合列車



旧住友炭礦立坑



昭和40年代
市街の風景(大町)



赤平火太鼓完成披露会



昭和40年代 赤平駅前



昭和行き路線バス



消防出初式



住吉獅子舞



市民まつり

記念式典

10月8日(水)交流センターみらいで、赤平市にゆかりのある関係者約200名を迎え、司会を務めるなど赤平高等学校の生徒たちのご協力により、市制施行60年記念式典を開催し赤平市の「還暦」を迎えました。



プロローグ 赤平中学校合唱「祖国の土」



赤平高等学校の生徒たちが式典業務を行いました。

赤平市は、昭和29年7月1日に市制を施行し、本年度60周年の記念すべき年を迎えることができました。

幾多の困難を乗り越え、この輝かしい節目の年を皆様とともに祝うことができますことは、誠に喜ばしい限りであり、これもひとえに、今日の基盤を築いてこられた諸先輩方の情熱とご努力の賜物であり、改めてご功績を称えますとともに、それぞれの分野で市勢発展のためにご活躍をいただきました市民の皆様方に対しまして、深く感謝と敬意を表する次第であります。

年表だけを見れば60年という歴史は短く感じられますが、その中に秘められた過程を知るものとして、なかなか筆舌には代えがたい物語があり、疾風のごとく駆け抜けた以前とは異なり、多くの方々に守られ、支えられ、励まされ、確かな一歩を踏み出しながら、前へと進んでおります。

60周年の結婚記念日を「ダイヤモンド婚」というそうです。かつては黒ダイヤが量産された赤平市も、夫婦で例えるとダイヤモンド婚を迎えることができたのであります。

多くの先人たちのご努力で生まれた、様々な困難を乗り越え



赤平市長 高尾弘明

てきた力強い市民力。未来に向かって突き進む、大きな市民力。ふるさと赤平を思う無尽蔵に湧き出る市民力は、赤平市の新しい財産であり、資源であることから、次世代へと引継いでいくことが現代を生きる私たち赤平市民の大切な使命であります。

この資源をさらに磨きをかけて、ダイヤモンドのごとく永遠の輝きが放てる、新しい、魅力ある、ふるさと赤平を創り出すものと信じております。

今日、市制施行60周年を記念し、さまざまな事業を実施しておりますが、これらの事業を通じて、市民の皆さんがこれまでの60年を振り返り、未来の赤平市を考え、さらには愛着と誇りを持つ契機となることを期待しているところであります。



エピローグ 赤平中央中学校合唱「COSMOS」